

SESIÓN DE INSTALACIÓN
H. LXV LEGISLATURA DEL ESTADO
PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES
PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL
SEPTIEMBRE 1o. DE 2010.

PRESIDENTE: SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO, PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL, SEPTIEMBRE 1o. DEL AÑO 2010.

EN LA CIUDAD DE VICTORIA DE DURANGO, DGO., SIENDO LAS (11:00) HORAS DEL DÍA (01) PRIMERO DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO (2010) DOS MIL DIEZ, REUNIDOS EN EL SALÓN DE SESIONES DEL H. CONGRESO DEL ESTADO LOS DIPUTADOS QUE INTEGRAN LA HONORABLE SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA LOCAL, BAJO LA PRESIDENCIA DE LA DIPUTADA: JUANA LETICIA HERRERA ALE, ASISTIDA DE LOS DIPUTADOS SECRETARIOS EMILIANO HERNÁNDEZ CAMARGO Y JUDITH IRENE MURGUÍA CORRAL, DIO PRINCIPIO LA SESIÓN CON LA INSTRUCCIÓN A LA OFICIALÍA MAYOR QUE ABRA EL SISTEMA DE REGISTRO HASTA POR UN MINUTO, PARA QUE LOS DIPUTADOS INSCRIBAN SU ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE LOS SIGUIENTES: DIPUTADO RODOLFO BENITO GUERRERO GARCÍA, DIPUTADA GINA GERARDINA CAMPUZANO GONZÁLEZ, DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA, DIPUTADO LUIS ENRIQUE BENÍTEZ OJEDA, DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALÚM DEL PALACIO, DIPUTADO OTNIEL GARCÍA NAVARRO, DIPUTADO JAIME RIVAS LOAIZA, DIPUTADO ALFONSO PEÑA PEÑA, DIPUTADO CARLOS AGUILERA ANDRADE, DIPUTADO ALFREDO HÉCTOR ORDAZ HERNÁNDEZ, DIPUTADO DAGOBERTO LIMONES LÓPEZ, DIPUTADO SERGIO URIBE RODRÍGUEZ, DIPUTADA JUANA LETICIA HERRERA ALE, DIPUTADO FRANCISCO JAVIER IBARRA JAQUEZ, DIPUTADO ALEONSO PALACIO JAQUEZ, DIPUTADO PEDRO SILERIO GARCÍA, DIPUTADO MARCIAL SAÚL GARCÍA ABRAHAM, DIPUTADO JOSÉ FRANCISCO ACOSTA LLANES, DIPUTADO SERGIO DUARTE SONORA, DIPUTADO HÉCTOR GERARDO ESTRADA GARCÍA, DIPUTADO JOSÉ NIEVES GARCÍA CARO, DIPUTADO FELIPE DE JESÚS GARZA GONZÁLEZ, DIPUTADO EMILIANO HERNÁNDEZ CAMARGO, DIPUTADA JUDITH IRENE MURGUÍA CORRAL, DIPUTADA ELIA MARÍA MORELOS FAVELA, DIPUTADO JOSÉ ANTONIO OCHOA RODRÍGUEZ, DIPUTADA LOURDES EULALIA QUIÑONES CANALES, DIPUTADO ADRIAN VALLES MARTÍNEZ, DIPUTADO GILBERTO CANDELARIO ZALDÍVAR HERNÁNDEZ, Y DIPUTADA KARLA ALEJANDRA ZAMORA GARCÍA.-

PRESIDENTA: EN ESTE MOMENTO SE DECLARA CERRADO EL SISTEMA DE REGISTRO DE ASISTENCIA, POR LO QUE SE INSTRUYE AL DIPUTADO SECRETARIO EMILIANO HERNÁNDEZ CAMARGO, PARA QUE VERIFIQUE

EL RESULTADO, Y EN SU CASO DECLARE SI EXISTE EL QUÓRUM LEGAL REQUERIDO PARA INICIAR LA SESIÓN.

DIPUTADO EMILIANO HERNÁNDEZ CAMARGO: CON SU PERMISO SEÑORA PRESIDENTA, EL SISTEMA REGISTRA LA ASISTENCIA DE VEINTIOCHO DIPUTADOS. HAY QUÓRUM.

PRESIDENTA: HABIENDO QUÓRUM, SE ABRE LA SESIÓN.

PRESIDENTA: DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN EL PÁRRAFO SEGUNDO DEL ARTICULO 57 DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO, ESTA PRESIDENCIA INFORMA A LAS Y LOS SEÑORES DIPUTADOS, QUE LOS ASUNTOS A TRATAR EN ESTA SESIÓN, SE DAN A CONOCER MEDIANTE LA ORDEN DEL DÍA QUE PUEDE SER CONSULTADA DESDE SUS LUGARES, A TRAVÉS DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN PARLAMENTARIA.

PRESIDENTA: EN VIRTUD DE QUE ESTA PRESIDENCIA PRONUNCIARÁ UNA DECLARATORIA, SUPlico A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE.

“HOY DÍA PRIMERO DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2010, SE DECLARA LEGÍTIMA Y SOLEMNEMENTE INSTALADA LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE DURANGO, Y EN APTITUD DE EJERCER LAS FUNCIONES QUE LE SEÑALAN LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE DURANGO Y LA LEGISLACIÓN RESPECTIVA; EN TAL VIRTUD, ABRE SU PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL”.

PRESIDENTA: SE ORDENA LA EXPEDICIÓN DEL DECRETO NÚMERO 1; ENVÍESE COPIA DEL MISMO AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO PARA LOS EFECTOS DE SU PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL GOBIERNO CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE DURANGO. ASIMISMO, COMUNÍQUESE A LOS TITULARES DE LOS PODERES EJECUTIVO Y JUDICIAL DEL ESTADO, A LOS AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO, A LAS CÁMARAS DEL HONORABLE CONGRESO DE LA UNIÓN, A LAS LEGISLATURAS DE LAS DEMÁS ENTIDADES FEDERATIVAS, Y A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL.

SE ANEXA UN TANTO DEL CITADO DECRETO A LA PRESENTE ACTA, PARA CONSTANCIA.

PRESIDENTA: PUEDEN OCUPAR SUS LUGARES.

PRESIDENTA: EN VIRTUD DE QUE ESTA MESA DIRECTIVA HA RECIBIDO Y EXAMINADO LA DOCUMENTACIÓN RELATIVA A LA CONSTITUCIÓN DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO

INSTITUCIONAL, PARTIDO ACCIÓN NACIONAL Y PARTIDO NUEVA ALIANZA, ASÍ COMO LAS REPRESENTACIONES DEL PARTIDO DURANGUENSE, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO; ESTA MESA DIRECTIVA CONSIDERA QUE SE ENCUENTRAN SATISFECHOS LOS REQUISITOS SEÑALADOS EN EL ARTÍCULO 47 DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO, POR LO TANTO, EN USO DE LA FACULTAD QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 48 DEL MISMO ORDENAMIENTO LEGAL, SE PROCEDE A REALIZAR LA SIGUIENTE DECLARATORIA, PARA LO CUAL SOLICITO A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE:

PRESIDENTA: “QUEDAN CONSTITUIDOS LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, QUE SE DENOMINARA “TRABAJANDO PARA TI”; Y PARTIDO NUEVA ALIANZA. DE IGUAL FORMA, QUEDAN CONSTITUIDAS LAS REPRESENTACIONES DEL PARTIDO DURANGUENSE, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO; EN TAL VIRTUD, LAS FORMAS DE ORGANIZACIÓN PARTIDISTA MENCIONADAS, ESTÁN EN APTITUD DE EJERCER LAS FUNCIONES PREVISTAS EN LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO”.

PRESIDENTA: PUEDEN OCUPAR SUS LUGARES.

PRESIDENTA: DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 28 DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO, EN ESTE MOMENTO SE PROCEDERÁ A LA ELECCIÓN DE LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA GRAN COMISIÓN, QUE CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 86 DEL ORDENAMIENTO LEGAL ANTERIORMENTE CITADO, SERA INTEGRADA POR UN PRESIDENTE QUE SERÁ EL COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO MAYORITARIO, DOS SECRETARIOS Y DOS VOCALES QUE CORRESPONDEN A LOS DIPUTADOS DE LA PRIMERA Y SEGUNDA MINORÍAS. EN ATENCIÓN A DICHAS DISPOSICIONES LEGALES, LA GRAN COMISIÓN SE CONFORMARÁ DE LA SIGUIENTE MANERA:

PRESIDENTE: DIP. ADRIAN VALLES MARTÍNEZ.
SECRETARIA: DIP. LOURDES EULALIA QUIÑONES CANALES
SECRETARIO: DIP. EMILIANO HERNÁNDEZ CAMARGO
VOCAL: DIP. JORGE ALEJANDRO SALÚM DEL PALACIO
VOCAL: DIP. JOSÉ NIEVES GARCÍA CARO

PRESIDENTA: LA ELECCIÓN DE LOS INTEGRANTES DE LA GRAN COMISIÓN, SE REALIZARÁ MEDIANTE VOTACIÓN POR CEDULA Y POR MAYORÍA ABSOLUTA, PARA LO CUAL SE INSTRUYE A OFICIALÍA MAYOR PARA QUE DISTRIBUYA LAS CEDULAS; UNA VEZ RECOGIDA LA VOTACIÓN, LA DIPUTADA SECRETARIA JUDITH IRENE MURGUÍA CORRAL

DARÁ LECTURA A LOS VOTOS EMITIDOS, Y EL DIPUTADO SECRETARIO EMILIANO HERNÁNDEZ CAMARGO REALIZARA EL CONTEO DE LOS MISMOS, Y LOS DARA A CONOCER.

DIPUTADA JUDITH IRENE MURGUÍA CORRAL: LA PRIMERA BOLETA DICE, SEÑORA PRESIDENTA, CON SU PERMISO DE ACUERDO Y A FAVOR DE LA PROPUESTA, SEGUNDA BOLETA DICE A FAVOR, TERCER BOLETA DICE A FAVOR, CUARTA BOLETA DICE A FAVOR, A FAVOR DE LA PROPUESTA, A FAVOR, A FAVOR DE LA PROPUESTA, A FAVOR DE LA PROPUESTA, A FAVOR, A FAVOR, ACEPTO A FAVOR, A FAVOR DE LA PROPUESTA, A FAVOR, A FAVOR DE LA PROPUESTA, A FAVOR SERGIO PRD, A FAVOR, A FAVOR, ES CUANTO DIPUTADA PRESIDENTA.

DIPUTADO EMILIANO HERNÁNDEZ CAMARGO: CON SU PERMISO, SEÑORA PRESIDENTA, SON VEINTIOCHO VOTOS A FAVOR, NINGUNO EN CONTRA.

PRESIDENTA: VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN, ESTA PRESIDENCIA PRONUNCIARÁ UNA DECLARATORIA, POR LO TANTO SUPLICO A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE.

PRESIDENTA: ESTA PRESIDENCIA DECLARA QUE LA GRAN COMISIÓN, HA QUEDADO INTEGRADA DE LA SIGUIENTE MANERA:

PRESIDENTE: DIP. ADRIAN VALLES MARTÍNEZ.
SECRETARIO: DIP. LOURDES EULALIA QUIÑONES CANALES
SECRETARIO: DIP. EMILIANO HERNÁNDEZ CAMARGO
VOCAL: DIP. JORGE ALEJANDRO SALÚM DEL PALACIO
VOCAL: DIP. JOSÉ NIEVES GARCÍA CARO

PRESIDENTA: PUEDEN OCUPAR SUS LUGARES.

PRESIDENTA: PASANDO AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 31 DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO, A EFECTO DE QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS REPRESENTADOS EN ESTE HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, FIJEN SU POSICIÓN EN EL INICIO DE LOS TRABAJOS LEGISLATIVOS, EN ESTE MOMENTO INICIAN LAS INTERVENCIONES CON LA PARTICIPACIÓN DEL DIPUTADO SERGIO DUARTE SONORA, REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, A QUIEN SE LE OTORGA EL USO DE LA PALABRA HASTA POR QUINCE MINUTOS.

DIPUTADO SERGIO DUARTE SONORA: CON PERMISO DE LA PRESIDENCIA, HOY QUE ESTAMOS INMERSOS EN UNA CRISIS

GENERAL: ECONÓMICA, ENERGÉTICA, AMBIENTAL, AXIOLÓGICA Y DE SEGURIDAD, LOS REPRESENTANTES POPULARES TENEMOS QUE GUIAR NUESTRA ACTIVIDAD CON PROFUNDO SENTIDO COMÚN, CON RESPONSABILIDAD PROFESIONAL Y CON UN ALTO COMPROMISO SOCIAL, PARA ALCANZAR LOS ACUERDOS PARLAMENTARIOS Y POLÍTICOS Y LLEVAR A CABO UNA REFORMA AMPLIA, PROFUNDA Y DE LARGO ALCANCE QUE TENGA POR OBJETIVO REVITALIZAR Y REORIENTAR LAS INSTITUCIONES QUE SON SUSTENTO DEL ESTADO MEXICANO, CARLOS SALINAS DE GORTARI, ERNESTO ZEDILLO PONCE DE LEÓN, VICENTE FOX QUEZADA, Y FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, HAN SIDO LOS RESPONSABLES POLÍTICOS DE CONDUCIR A MÉXICO A LA PEOR CRISIS DE LOS ÚLTIMOS CIENTO AÑOS, PERO NO SON LOS ÚNICOS RESPONSABLES, ESTOS GERENTES POLÍTICOS DEL GRAN CAPITAL INTERNACIONAL Y NACIONAL CON SU POLÍTICA DE DEJAR HACER A UNOS CUANTOS, VIABILIZARON EL SURGIMIENTO Y CONSOLIDACIÓN DE UNA CAMARILLA VORAZ DE 30 FAMILIAS CON SUS RAMALES EN LOS ESTADOS DEL PAÍS, QUE SE HA APROPIADO DE LAS INSTITUCIONES Y HA SAQUEADO Y SANGRADO AL PAÍS IMPONIENDO UNA POLÍTICA ECONÓMICA DEPREDADORA QUE LO HA ARRASTRADO A LA PEOR CRISIS DE SU HISTORIA, HOY MÉXICO ES CONSIDERADO EN EL EXTERIOR COMO UN ESTADO FALLIDO, DURANGO ES PARTE DE ESTA CADENA, ESPEREMOS Y NO SEA EL ESLABÓN MÁS DÉBIL POR DONDE REGULARMENTE TRUENAN PROFUNDAMENTE LAS CRISIS, NUESTRO ESTADO MANTIENE UN RETRASO ESTRUCTURAL QUE SE HA AGRAVADO CON EL PASO DE LOS ÚLTIMOS AÑOS, LAS ESTADÍSTICAS NO MIENTEN, EN DESARROLLO ECONÓMICO, EN DESARROLLO EDUCATIVO, EN LA CONSERVACIÓN Y EXPLOTACIÓN RACIONAL DE LOS RECURSOS NO RENOVABLES Y RENOVABLES, EN PRODUCCIÓN AGROPECUARIA, EN PLANEACIÓN Y DESARROLLO URBANO, EN TODOS ESTOS RUBROS RELACIONADOS CON EL DESARROLLO HUMANO Y SOCIAL OCUPAMOS LOS ÚLTIMOS LUGARES EN EL CONCIERTO NACIONAL, SOLO NOS UBICAMOS POR ENCIMA DE CHIAPAS, OAXACA Y PARTE DEL ESTADO DE GUERRERO, EN CAMBIO SOMOS DE LOS 5 ESTADOS DE LA REPÚBLICA MEXICANA QUE ENCABEZAMOS LA NADA HONROSA LISTA EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA, EN MATERIA DE EXPULSIÓN DE MANO DE OBRA CALIFICADA Y NO CALIFICADA, EN MATERIA DE DEPREDACIÓN Y EXPLOTACIÓN IRRACIONAL DEL BOSQUE, EN MATERIA DE MARGINACIÓN DE LOS PUEBLOS ORIGINARIOS, EN MATERIA DE CAMINOS Y CARRETERAS INTERURBANAS, INTRANSITABLES, EN MATERIA DE PAVIMENTOS URBANOS DE PÉSIMA CALIDAD, ETCÉTERA, ETCÉTERA, ETCÉTERA, POR OTRO LADO ES NECESARIO RECONOCER QUE SE HACEN ESFUERZOS Y EXISTEN ALGUNOS AVANCES IMPORTANTES, CON LAS OBRAS ESTRATÉGICAS QUE SE ESTÁN DESARROLLANDO SOBRE TODO LA NUEVA CARRETERA A MAZATLÁN, DURANGO SE COLOCA EN POSICIÓN NO DE ENCABEZAR EL CONCIERTO NACIONAL EN MATERIA DE DESARROLLO, NO, ESTO SIGNIFICA ÚNICAMENTE SENTAR CONDICIONES INDISPENSABLES PARA

INTENTAR CON POSIBILIDADES REALES, ABATIR EL REZAGO ACUMULADO DURANTE CASI TODO EL SIGLO PASADO Y LO QUE VA DEL PRESENTE, EL COLOCAR A DURANGO DENTRO DE LOS 10 PRIMEROS LUGARES NACIONALES EN MATERIA DE DESARROLLO SUSTENTABLE, SOSTENIDO Y CON EQUIDAD, REQUIERE UNA ARDUA LABOR DE CUANDO MENOS DE 50 AÑOS DE TRABAJO CONSTANTE Y CON GRAN VISIÓN, PERO SOBRE TODO REQUIERE CON LA DISPOSICIÓN DE LAS ÉLITES A APORTAR LO QUE NUNCA HAN APORTADO ESFUERZO Y SACRIFICIO, EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN DURANGO RECONOCE EL ESFUERZO REALIZADO POR EL ACTUAL GOBIERNO ESTATAL EN VARIOS RUBROS, PRINCIPALMENTE LO REALIZADO EN MATERIA DE PROMOCIÓN Y DESARROLLO CULTURAL, EL FESTIVAL CULTURAL REVUELTAS, LOS FESTIVALES REGIONALES, LOS EVENTOS DE TALLA INTERNACIONAL, HAN PUESTO A DURANGO EN LA ESCENA NACIONAL Y HASTA INTERNACIONAL EN ESTE RENGLÓN TAN IMPORTANTE EN LA VIDA Y AVANCE DE UNA SOCIEDAD, FALTAN MUCHAS COSAS EN ESTE RUBRO, ENTRE ELLAS EL RESPETO, EL RECONOCIMIENTO Y PROMOCIÓN DEL TALENTO LOCAL, DESAFORTUNADAMENTE TAL TRABAJO SE HA OPACADO POR LOS CONFLICTOS YA COTIDIANOS EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA, LOS MOTINES Y AJUSTICIAMIENTOS AL INTERIOR DE LOS PENALES, LA PERNICIOSA ACTUACIÓN DE LA MUJER DEL AÑO EN EL CERESO DE GÓMEZ PALACIO, LAS MASACRES Y AJUSTICIAMIENTOS YA COTIDIANOS EN LA MAYOR PARTE DE NUESTRA ENTIDAD, LOS AVANCES DEMOCRÁTICOS ALCANZADOS NO HAN SIDO SUFICIENTES PARA CAMBIAR EL RUMBO DEL PAÍS, MENOS DE NUESTRO ESTADO, LA ALTERNANCIA, LA JUDICIALIZACIÓN DE LAS LUCHAS POSTELECTORALES, LA EXISTENCIA DE ÓRGANOS ELECTORALES SEMA AUTÓNOMOS HAN SIDO OPACADOS POR LA MERCANTILIZACIÓN DEL SUFRAGIO, POR LA UTILIZACIÓN DE RECURSOS GUBERNAMENTALES PARA INDUCIR Y EN CASOS HASTA COMPRAR LA VOLUNTAD POPULAR, POR LA INACCESIBILIDAD A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y POR LA CONFIGURACIÓN DE UNA OPOSICIÓN INCONGRUENTE, INEFICAZ Y MUCHAS VECES CIRCENSE, LA FRUSTRACIÓN, EL DESÁNIMO, EL ESCEPTICISMO Y EL ABIERTO RECHAZO DE LOS CIUDADANOS RESPECTO AL QUEHACER POLÍTICO ERA RESPONSABILIDAD EXCLUSIVA DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL HASTA ANTES DEL AÑO 2000, DURANTE LOS ÚLTIMOS 10 AÑOS ESTA RESPONSABILIDAD SE HA EXTENDIDO A TODOS LOS INSTITUTOS Y FORMACIONES POLÍTICAS EXISTENTES EN EL PAÍS Y EN EL ESTADO, NO SIN RECONOCER QUE ES RESPONSABILIDAD PRINCIPAL DE LOS TRES GRANDES PARTIDOS POLÍTICOS NACIONALES, EL PAN POR LA DERECHA EL PRD POR LA IZQUIERDA Y EL PRI POR DONDE LE CONVENGA, LA DESCALIFICACIÓN DE TODO LO QUE HACE EL DE ENFRENTA, SOBRE TODO SI ES GOBIERNO, ES EL ARMA PRINCIPAL DEL POLÍTICO ACTUAL, VER Y PUBLICAR A 8 COLUMNAS O EN HORARIO ESTELAR LA PAJA EN EL OJO AJENO SIN VER LA VIGA EN

EL OJO PROPIO ES EL DEPORTE POLÍTICO POR EXCELENCIA, SEGURO QUE SI EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS ACEPTARAN TAL DEPORTE, CUALQUIER POLÍTICO MEXICANO GANARÍA LA MEDALLA DE ORO SIN ESFORZARSE DEMASIADO, HOY SABEMOS A CIENCIA CIERTA QUE LA ALTERNANCIA NOS ES LA VARITA MÁGICA QUE VENDRÁ A RESOLVER LOS PROBLEMAS DE DURANGO, PERO SI ES NECESARIA, HOY LA EVOLUCIÓN DEL SISTEMA POLÍTICO DE PARTIDO ÚNICO DE ESTADO HACIA UN NUEVO SISTEMA POLÍTICO QUE TENGA COMO EJE LA COMPETENCIA MULTIPARTIDARIA LEGAL Y CON EQUIDAD, ESTÁ SIENDO TRABADA POR DIVERSAS FUERZAS CONSERVADORAS DE ESTE ESTADO, LOS RESULTADOS ARROJADOS POR LA ELECCIÓN DEL PASADO 4 DE JULIO REPRESENTAN UN CLARO MENSAJE CIUDADANO, MÁS ALLÁ DEL RESULTADO MERAMENTE CUANTITATIVO, EL MENSAJE QUE NOS ENVIÓ EL CIUDADANO DURANGUENSE ES MUY CLARO, ESTÁ HASTIADO DE MÁS DE LO ISMO, O EMPEZAMOS LA GRAN REFORMA QUE DURANGO REQUIERE O EL BARCO NO TARDARÁ EN HACER AGUA, POR ESO EL PRD SEGUIRÁ LUCHANDO HASTA EL ÚLTIMO MOMENTO DEL PROCESO ELECTORAL PARA QUE SE RECONOZCA EL TRIUNFO DEL CANDIDATO A GOBERNADOR DE LA COALICIÓN DURANGO NOS UNE, EL LICENCIADO JOSÉ ROSAS AISPURO TORRES, NUESTRO CANDIDATO, CONFIAMOS EN LA IMPARCIALIDAD Y EN EL PROFESIONALISMO DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN, SU FALLO SERÁ RESPETADO Y ACATADO POR LOS PERREDISTAS DE DURANGO, HOY LA SITUACIÓN DE URGENCIA QUE VIVE DURANGO REQUIEREN DE UN ESFUERZO EXTRAORDINARIO DE TODAS LAS FUERZAS POLÍTICAS, ECONÓMICAS Y SOCIALES DE LA ENTIDAD, ES NECESARIO QUE TODOS APORTEMOS NUESTRO GRANITO DE ARENA CON UNA VISIÓN Y COMPROMISO DE ESTADO NO PARA PARCHAR, MAQUILLAR Y MANTENER EL ESTADO DE COSAS EXISTENTE, NO PARA ESO NO, EL CIUDADANO MEXICANO YA NO AGUANTA OTRA ELECCIÓN COMO LA DEL 88 O LA DEL 2006, EL CIUDADANO DURANGUENSE TAMPOCO TOLERARÁ UNA ELECCIÓN SIMILAR A LA DEL 2010, LA REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA DEL PRD EN LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA TRABAJARÁ CON UNA AGENDA PROPIA, NO VAMOS A SER COMPARSAS O PALEROS DE NINGÚN PARTIDO O FUERZA MAYORITARIA O MINORITARIA AL INTERIOR DEL CONGRESO, EL DÍA DE AYER MI VOTO FUE EN CONTRA, NO POR LOS INTEGRANTES DE LA ACTUAL MESA DIRECTIVA A QUIENES APRECIO Y RESPETO MUCHO, SINO POR UN SIMPLE, SENCILLO PERO SIGNIFICATIVO DETALLE, NO FUI CONSULTADO PARA LA INTEGRACIÓN DE LA PROPUESTA, DONDE HAYA Y CON QUIEN HAYA COINCIDENCIAS TRABAJAREMOS CONJUNTAMENTE DE MANERA INSTITUCIONAL, DONDE NO HAYA COINCIDENCIAS DAREMOS EL DEBATE Y LA LUCHA PARLAMENTARIA CON RESPETO Y MADUREZ POLÍTICA, SIEMPRE Y CUANDO LA MAYORÍA PARLAMENTARIA ACTÚE CON RESPETO, APERTURA Y GRAN VISIÓN; CASO CONTRARIO ACTUAREMOS CON COMBATIVIDAD Y ARROPADOS POR LOS DEMANDANTES Y POR LA MOVILIZACIÓN SOCIAL, ME QUEDA CLARO

QUE PODEMOS TENER COINCIDENCIAS EN MATERIA DE RESPETO Y CONSERVACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE CON LA COMPAÑERA LEGISLADORA KARLA ALEJANDRA ZAMORA, POR EJEMPLO O EN MATERIA DE DESARROLLO AGROPECUARIO CON FRANCISCO ACOSTA LLANES, O MI PAISANO LLANERO EL COMPAÑERO MARCIAL GARCÍA, O CON LOS LEGISLADORES LAGUNEROS ENCABEZADOS POR LA DISTINGUIDA DAMA QUE HOY DIRIGE LOS TRABAJOS PARLAMENTARIOS ME REFIERO A LA COMPAÑERA DIPUTADA LETICIA HERRERA ALE, COMPAÑEROS DE LA LAGUNA A LA LAGUNA, A LA QUE LE DEBO MUCHO DE MI FORMACIÓN PARTIDISTA, QUE PROFESIONAL LE DEBO MUCHO A SUS GENTES, LE DEBO MUCHO A SUS INSTITUCIONES POLÍTICAS Y EDUCATIVAS O A LOS COMPAÑEROS DE ACCIÓN NACIONAL CON QUIEN TENDREMOS Y TENEMOS COINCIDENCIAS EN MATERIA DE DESARROLLO DEMOCRÁTICO EN EL ESTADO, U HASTA OTROS COMPAÑEROS LEGISLADORES COMO EL INGENIERO HERNÁNDEZ CAMARGO O EL MISMO PROFESOR ADRIÁN VALLES U OTROS COMPAÑEROS QUE EN ESTE MOMENTO OMITO, CLARO QUE EN CIERTOS MOMENTOS HABRÁ TEMAS DONDE ESTEMOS EN TRINCHERAS DIFERENTES, TENIENDO COMO GUÍA UNA AGENDA LEGISLATIVA Y DE GESTIÓN ELABORADA DESDE LOS PRINCIPIOS Y PROGRAMA DE ACCIÓN DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y DESDE LAS NECESIDADES Y PRIORIDADES DEL CIUDADANO DURANGUENSE SEREMOS UNA IZQUIERDA PARLAMENTARIA MODERNA, NO SEREMOS LA IZQUIERDA CIRCENSE, CHANTAJISTA E INCONGRUENTE; TAMPOCO LA IZQUIERDA RABIOSA, RESENTIDA E INOPERANTE, INTENTAREMOS REALIZAR EL ROL DE UNA IZQUIERDA REFORMADA, CRÍTICA Y RACIONAL, UNA IZQUIERDA CON CAPACIDAD DE DENUNCIA BIEN FUNDADA, PERO TAMBIÉN CON CAPACIDAD DE PROPUESTA VIABLE, UNA IZQUIERDA CON EL CORAZÓN PUESTO EN LA RIQUEZA IDEOLÓGICA E HISTÓRICA DE LAS GRANDES LUCHAS SOCIALES Y POLÍTICAS, LOS PIES PUESTOS EN EL PRESENTE, PERO CON LA MIRADA PUESTA EN EL FUTURO Y EN LAS ASPIRACIONES DEL PUEBLO DE DURANGO, CON LA REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA DEL PRD DURANGUENSE, DESDE ESTA, LA MÁS ALTA TRIBUNA DEL ESTADO DE DURANGO, PROONGO QUE IMPULSEMOS UN VIRAJE DE TIMÓN EN LA POLÍTICA ESTATAL MEDIANTE LA ELABORACIÓN DE UNA AGENDA LEGISLATIVA INSTITUCIONAL QUE TENGA POR OBJETO UNA REFORMA PROFUNDA Y DE LARGO ALCANCE QUE CAMINE EN TORNO A 5 GRANDES EJES TEMÁTICOS Y DE ACCIÓN, 1.- REFORMA DEL ESTADO, 2.- REFORMA EN MATERIA DE DESARROLLO SOCIAL, 3.- REFORMA EN EL ÁMBITO EDUCATIVO CULTURAL, 4.- REFORMA EN MATERIA ECONÓMICA Y DESARROLLO SUSTENTABLE CON EQUIDAD, Y 5.- REFORMA EN MATERIA DE SEGURIDAD Y JUSTICIA, PARA COLABORAR CON TAL SENTIDO, MILITANTES ESPECIALISTAS DEL PRD EN DICHOS TEMAS ESTÁN YA TRABAJANDO DE MANERA CONJUNTA CON EL DE LA VOZ..

PRESIDENTA: DIPUTADO LE SOLICITO, QUE TERMINE CON SU INTERVENCIÓN POR FAVOR, SE AGOTÓ SU TIEMPO.

DIPUTADO SERGIO DUARTE SONORA: PARA TENER LISTA NUESTRA PROPUESTA DE AGENDA LEGISLATIVA A MÁS TARDAR EL DÍA 15 DE SEPTIEMBRE DEL PRESENTE AÑO, POR EL BIEN DE TODOS, PRIMERO LOS POBRES, GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA.

PRESIDENTA: SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA HASTA POR QUINCE MINUTOS, AL DIPUTADO JOSÉ FRANCISCO ACOSTA LLANES, REPRESENTANTE DEL PARTIDO DURANGUENSE.

DIPUTADO JOSÉ FRANCISCO ACOSTA LLANES: CON SU PERMISO DIPUTADA PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS, PÚBLICO ASISTENTE, LA INSTALACIÓN DE ESTA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA VIENE A MARCARNOS HISTÓRICAMENTE, COMO AQUELLA PRIMERA CONSTITUYENTE DEL AÑO 1826, YA QUE TAN VALIOSA FUE ESA, COMO LOS 63 CONGRESOS ANTERIORES A NOSOTROS, SU VALOR SE ESTABLECE EN SI MISMA, PORQUE EMANAMOS DE LA VOLUNTAD POPULAR Y BAJO ESE SUPREMO PRINCIPIO VAMOS A ESTAR COBIJADOS, PERO AL MISMO TIEMPO EXHIBIDOS, PERO QUIERO PONDERAR EN ESTA MI PRIMERA INTERVENCIÓN, COMO REPRESENTANTE DEL PARTIDO DURANGUENSE, LA IMPORTANCIA QUE VA A TENER EL RESPETO ABSOLUTO ENTRE TODOS NOSOTROS, A SABIENDAS DE ANTEMANO QUE REPRESENTAMOS PRECISAMENTE LA PLURALIDAD SOCIAL DE DURANGO, NO ES POSIBLE QUE ESTE PODER CONSTITUIDO, SEA MANCILLADO O DENIGRADO SISTEMÁTICAMENTE POR ÉL MISMO, NO ES POSIBLE QUE ENTRE NOSOTROS MISMOS ZANJEMOS LA DISTANCIA QUE DEBE HABER ENTRE EL DEBATE Y EL ACUERDO FINAL, SOLO POR EL HECHO DEL QUÉ DIRÁN O DEL CÓMO SERÉ JUZGADO SI PACTO CON MIS ADVERSARIOS IDEOLÓGICOS, ¿Y DÓNDE VA A QUEDAR LA VOLUNTAD POPULAR QUE TANTO VAMOS A PREGONAR AQUÍ EN TRIBUNA?, EL PUEBLO NO NOS MANDA GENERAR VIOLENCIA, EL PUEBLO NOS MANDA TRABAJAR EN PAZ BAJO EL IMPERIO DE LA LEY, EL PUEBLO NOS MANDA A LEGISLAR CON SENTIDO COMÚN, ASÍ COMO SOMOS CADA UNO SIN OLVIDAR EL ORIGEN DE PROCEDENCIA PERSONAL, CADA QUIEN CON SU NIVEL CULTURAL, CON NUESTRAS COSTUMBRES, CON NUESTRA FORMACIÓN Y CON LOS LINEAMIENTOS DE NUESTRO PARTIDO, ASÍ NOS MANDA EL PUEBLO, VENIR A REPRESENTARLO, A INTERPRETARLO, CON SENSIBILIDAD, MI LLAMADO ES CON LA FIRME INTENCIÓN DE QUE DEPONGAMOS LAS POSES QUE TANTO OFENDEN Y CONFUNDEN A NUESTRO PUEBLO, CUANDO OBSERVAN EL CAMBIO RADICAL, LA TRANSFORMACIÓN QUE SE GENERA EN CUANTO PERTENECEMOS A ESTE CUERPO COLEGIADO DE EXCELENCIA, ESA EXCELENCIA, ESA DISTINCIÓN, NOS LA DIO EL

PUEBLO DE DURANGO Y A ÉL NOS VAMOS A BEBER TODOS LOS DÍAS DE NUESTRA GESTIÓN, NO PERMITAMOS QUE SE NOS OFENDA BAJO EL PESADO CONCEPTO ERRÓNEO SIN LUGAR A DUDAS, QUE SE TIENE DE ESTE PODER LEGISLATIVO, PERO SOBRE TODO, NO SEAMOS NOSOTROS MISMOS, IMPULSADOS POR EL MOTOR DEL PROTAGONISMO, QUIENES LESIONEMOS LA FIGURA PERSONAL DE LOS 30 INTEGRANTES DE ESTE CONGRESO, COMO LEGISLADOR, COMO REPRESENTANTE POPULAR, NO ENTORPEZCAMOS NUESTRA PROPIA LABOR, POR EL SIMPLE HECHO DE PARECER DISTINTO O SUPERIOR, NUESTRO PAÍS HA VIVIDO MUCHOS AÑOS BUSCANDO LA CONSOLIDACIÓN DE LA DEMOCRACIA COMO UN SISTEMA POLÍTICO, Y DE ACUERDO CON LA CONSTITUCIÓN, COMO UN MOVIMIENTO HACIA LA EVALUACIÓN DEL NIVEL DE VIDA DE SU PUEBLO, SIN LUGAR A DUDAS, LA INSTITUCIÓN QUE REFLEJA LA VIDA DEMOCRÁTICA CON MAYOR FIDELIDAD ES EL PODER LEGISLATIVO, NUESTRO CONGRESO, NUESTRO CONGRESO, DA A LA PLURALIDAD DEL PENSAMIENTO POLÍTICO DE NUESTRA SOCIEDAD, A LAS DISTINTAS EXPECTATIVAS Y A LOS ANHELOS QUE TENEMOS COMO DURANGUENSES, ES EL COMPENDIO DE NUESTRA FORMA DE PENSAR, DEL ESPÍRITU DE NUESTRAS REGIONES Y SUMA FINAL DE LA HISTORIA DE NUESTRA ENTIDAD, SIN EMBARGO, UNA INSTITUCIÓN DE ESTAS CARACTERÍSTICAS NO ES, DE NINGUNA MANERA UN MONUMENTO DE MÁRMOL, ES ANTE TODO, UA INSTITUCIÓN VIVA QUE CREA Y DA VIDA Y DA CERTEZA A NUESTRO SISTEMA JURÍDICO Y POLÍTICO, CELEBRO IGUAL QUE USTEDES, LA INSTALACIÓN Y LA APERTURA DE ESTE PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CON LA LECTURA DE UN FRAGMENTO DE UN BELLO PENSAMIENTO DEL INSIGNE LICENCIADO BENITO JUÁREZ GARCÍA, "CONFIEMOS EN QUE TODOS LOS MEXICANOS, ALECCIONADOS POR LA PROLONGADA Y DOLOROSA EXPERIENCIA DE LAS COMUNIDADES EN GUERRA, COOPEREMOS EN EL BIENESTAR Y LA PROSPERIDAD DE LA NACIÓN; QUE SOLO SE PUEDE CONSEGUIR CON UN INVOLABLE RESPETO A LAS LEYES Y CON LA OBEDIENCIA A LAS AUTORIDADES ELEGIDAS POR EL PUEBLO, POR LO TANTO COMPAÑERAS DIPUTADAS, COMPAÑEROS DIPUTADOS, CUIDEMOS NUESTRO LENGUAJE, EVITANDO QUE ESTE SEA OFENSIVO O MALEADO, Y HAGAMOS GALA DELA REPRESENTACIÓN POPULAR, QUE NO SE PIERDA EL ESPÍRITU DEL CONSTITUYENTE, DE TENER EN CADA UNO DE NOSOTROS, AL MISMO PUEBLO DE DURANGO, ES CUANTO.

PRESIDENTA: TIENE EL USO DE LA PALABRA HASTA POR QUINCE MINUTOS, LA DIPUTADA KARLA ALEJANDRA ZAMORA GARCÍA, REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

DIPUTADA KARLA ALEJANDRA ZAMORA GARCÍA: DIPUTADA KARLA ALEJANDRA ZAMORA CON SU VENIA SEÑOR PRESIDENTE COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS EN CUMPLIMIENTO A LO

ESTABLECIDO POR LA LEY ORGÁNICA DE ESTE HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, HAGO USO DE LA TRIBUNA ESTE DÍA EN QUE INSTALAMOS LEGALMENTE EL PRIMER PERIODO DE SESIONES, PARA FIJAR NUESTRO POSICIONAMIENTO COMO LA PRIMERA REPRESENTACIÓN DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO EN LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO, LO QUE SIN LUGAR A DUDAS REPRESENTA UN COMPROMISO PARA NOSOTROS EN LO PARTICULAR Y PARA NUESTRO PARTIDO ANTE LA SOCIEDAD, POR LO CUAL, A PARTIR DEL DÍA DE HOY ASUMO CON RESPONSABILIDAD Y MADUREZ ESTA IMPORTANTE ENCOMIENDA QUE LOS CIUDADANOS DE DURANGO NOS HAN CONFERIDO, PUES NO PODEMOS DEJAR DE RESALTAR QUE ESTE MOMENTO ES HISTÓRICA PARA EL PARTIDO VERDE PUES SE TRATA DE LA PRIMERA OCASIÓN EN QUE LOS DURANGUENSES NOS HAN OTORGADO LA CONFIANZA PARA REPRESENTARLOS EN ESTE CONGRESO, ES POR ELLO QUE LES DECIMOS QUE PARA NOSOTROS SERÁ PRIORIDAD EL PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN LOS TRABAJOS LEGISLATIVOS QUE NOS SEAN ENCOMENDADOS, PERO ESO SÍ, HACIÉNDOLO SIEMPRE CON LA RESPONSABILIDAD QUE NOS DEMANDA LA SOCIEDAD HOY EN DÍA EN LO PERSONAL, HE ASUMIDO EL COMPROMISO DE REALIZAR SIEMPRE UNA TAREA RESPONSABLE Y SERÍA, EN EL PARTIDO VERDE ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE LOS CIUDADANOS DE NUESTRO QUERIDO ESTADO DE DURANGO MERECE QUE COMO DIPUTADOS Y SUS REPRESENTANTES HAGAMOS NUESTRO TRABAJO CON RESPONSABILIDAD, DISCUTIENDO Y DEBATIENDO CON SERIEDAD Y EN UN MARCO PROPOSITIVO, EVITANDO A TODA COSTA CAER EN PROTAGONISMOS Y SIN HACER DE LA DESCALIFICACIÓN EL DISCURSO DIARIO CON EL VENGA A LA TRIBUNA, POR ESA RAZÓN COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS, EN MI CARÁCTER DE REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO EN ESTA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA LOS INVITO RESPETUOSAMENTE A QUE HAGAMOS CONJUNTAMENTE QUE NUESTRO ÚNICO PROYECTO SEA DURANGO, DEJEMOS DE LADO LOS INTERESES PERSONALES Y DE GRUPO Y PONGAMOS POR ENCIMA DE ELLOS LOS DE DURANGO Y LOS DURANGUENSES AUN VENIMOS SALIENDO DE UN PROCESO ELECTORAL NUNCA VISTO EN NUESTRO ESTADO, DONDE VIVIMOS MÚLTIPLES ESCENARIOS DE CONFRONTACIÓN QUE SE GENERARON EN EL MARCO DE LA CONTIENDA, ESTE ES MOMENTO IDEAL PARA QUE HAGAMOS A UN LADO ESA ACTITUD Y VEAMOS HACIA ADELANTE, HOY MAS QUE NUNCA DEBEMOS DE PENSAR QUE NUESTRA VERDADERA RAZÓN PARA ESTAR AQUÍ ES LA DE BUSCAR EL BENEFICIO DE LOS HABITANTES DE TODAS LAS REGIONES DE NUESTRO ESTADO Y, SOBRETUDO, EL DE CONSTRUIR DESDE LA TRINCHERA QUE ES EL CONGRESO DEL ESTADO, MEJORES CONDICIONES DE VIDA PARA LOS DURANGUENSES QUE ASUMIREMOS UNA REPRESENTACIÓN SERIA AL INTERIOR DEL CONGRESO, ESTAMOS AQUÍ PARA DEBATIR CUANDO HAYA QUE

HACERLO Y DEFENDEREMOS SIEMPRE LAS CAUSAS DEL MEDIO AMBIENTE Y, POR ENCIMA DE TODO, LOS INTERÉS DE LOS DURANGUENSES LA LEGISLATURA QUE AYER CONCLUYÓ SU PERIODO CONSTITUCIONAL NOS HA DEJADO DIVERSAS INICIATIVAS Y DICTÁMENES PENDIENTES DE RESOLVER, VALDRÁ LA PENA QUE A LA BREVEDAD SAQUEMOS ADELANTE AQUELLAS QUE ASÍ CONSIDEREMOS POR RESULTAR BENÉFICAS PARA EL ESTADO, PERO REVERSEMOS A FONDO TODAS Y CADA UNA DE LAS MISMAS. ESTOY SEGURA QUE PODREMOS ENRIQUECERLAS, CONVIRTÁMONOS EN UNA LEGISLATURA CON ALTURA DE MIRAS, DURANGO LO MERECE POR SU ATENCIÓN MUCHAS GRACIAS.

PRESIDENTA: SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA HASTA POR QUINCE MINUTOS, AL DIPUTADO JOSÉ NIEVES GARCÍA CARO, REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA.

DIPUTADO JOSÉ NIEVES GARCÍA CARO: CON SU PERMISO DIPUTADA PRESIDENTA, DISTINGUIDA CONCURRENCIA, RECIBAN TODOS EL SALUDO RESPETUOSO DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE NUEVA ALIANZA, MISMO QUE CON MUCHO GUSTO HAGO EXTENSIVO A LA SOCIEDAD DURANGUENSE, MÉXICO, EL PAÍS DE NUESTROS ESFUERZOS, ANHELOS Y PREOCUPACIONES, VIVIÓ ESTE 2010, EN VARIAS ENTIDADES FEDERATIVAS, PROCESOS ELECTORALES, PARA RENOVAR A GOBERNADORES, DIPUTADOS LOCALES Y AYUNTAMIENTOS MUNICIPALES; TODOS ELLOS INTENSOS, E IMPORTANTES EN CUANTO QUE HAN DEFINIDO EL NUEVO ROSTRO POLÍTICO DE ESTADOS, LEGISLATURAS Y MUNICIPIOS A PARTIR DEL VOTO CIUDADANO EMITIDO EL 4 DE JULIO DEL PRESENTE AÑO, Y QUE REFLEJA CLARAMENTE LA CONDICIÓN PLURAL DE LA SOCIEDAD EN QUE VIVIMOS, ESTA MAÑANA, AQUÍ, EN EL RECINTO OFICIAL DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO, ABRIMOS UNA NUEVA PÁGINA PARA DAR CAUCE A UN NUEVO ESFUERZO, A UN DEBATE SERIO Y RESPETUOSO, PROFUNDO, UN DEBATE COMPROMETIDO, EN PRINCIPIO CON LAS VISIONES PARTIDISTAS, PERO SOBRE TODO, CON LA NECESIDAD DE OFRECER AL PUEBLO DE DURANGO, LAS BASES PARA ALCANZAR A TRAVÉS DE SUS LEYES LOS MEJORES RESULTADOS PARA SU DESARROLLO, HOY NUESTRO ESTADO REQUIERE DEL TRABAJO ESFORZADO Y PRODUCTIVO DE TODOS SIN EXCEPCIÓN, CIERTO, EN EL SENO DE ESTE RECINTO HABRÁ, COMO ES NATURAL, POSTURAS DIVERGENTES, MÁS EL ESTADO DE COSAS, LA CRECIENTE DESIGUALDAD ENTRE LOS MEXICANOS Y LA CRISIS QUE AGUDIZA LA POBREZA, EXIGE QUE NOS PONGAMOS A TRABAJAR Y A ENCONTRAR LOS CONSENSOS PARA DARLE A DURANGO LA OPORTUNIDAD DE SEGUIR POR LA RUTA QUE CONDUCE A MEJORES CONDICIONES DE INDIVIDUAL Y COLECTIVO, LA CIRCUNSTANCIA NO ES FÁCIL; VIVIMOS A DECIR DE MUCHOS, UNA CRISIS CIVILIZATORIA QUE NOS OBLIGA ALA REFLEXIÓN Y A LA PRAXIS POLÍTICA, HOY, EN TODO EL MUNDO SE

TIENE CONCIENCIA DE LOS PROBLEMAS QUE VIVIMOS, **INCLUSO** EXISTEN EXCELENTES DIAGNÓSTICOS, PERO EN ESA PROPORCIÓN TAMBIÉN SUFRIMOS DE IMPOTENCIA PARA RESOLVERLOS, ASPIRAMOS A CONSTRUIR LA PATRIA QUE LOS FORJADORES DE LA NACIÓN SOÑARON: QUE DE CADA REGIÓN DEL ESTADO IMPULSEMOS ESE SUEÑO, UN DURANGO CADA VEZ MEJOR, UN MÉXICO QUE ABRACE CON MEJORES CONDICIONES DE VIDA A TODOS LOS MEXICANOS, LA NUEVA SOCIEDAD NOS INTERPELA, ES PRECISO QUE NOS CUESTIONEMOS Y PENSEMOS ¿QUÉ TIPO DE PAÍS ESTAMOS CONSTRUYENDO?, ¿CON QUÉ INSTITUCIONALIDAD?, ¿CON CUÁLES ACUERDOS?, ¿SON LOS ACTORES DE NUESTRO TIEMPO CAPACES DE CONSTRUIR LA VERDADERA TRANSICIÓN DEMOCRÁTICA Y UNA NUEVA ORIENTACIÓN DEL ESTADO MEXICANO?, EN NUEVA ALIANZA TENEMOS CLARO QUE ES INDISPENSABLE ASUMIR EL RETO, ES NECESARIO UN NUEVO PACTO NACIONAL, UNA NUEVA ORIENTACIÓN DE LO NACIONAL, HAY QUE REPENSAR LO PÚBLICO, LO INDIVIDUAL AL INTERIOR DE LO PÚBLICO, Y PARA ELLO SE REQUIERE DE LA PARTICIPACIÓN DE TODOS, PRINCIPALMENTE EN LOS ESPACIOS LEGISLATIVOS COMO ESTE, NO HAY DEMOCRACIA SIN EL OTRO, UNA DEMOCRACIA SIN SENTIDO POLÍTICO NO ES DEMOCRACIA, EN DURANGO, ASISTIMOS DESDE ESTE MOMENTO Y POR PRIMERA VEZ, CON EL CARÁCTER DE GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, ANTE EL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, LO HACEOS CONSCIENTES DE QUE ENFRENTAMOS UNA COYUNTURA QUE NOS RECLAMA ENCONTRAR LAS COINCIDENCIAS PARA CONSTRUIR UN GRAN ACUERDO Y REORIENTAR EL RUMBO DE LA NACIÓN Y LO PODEMOS HACER TODOS DESDE NUESTRO ESPACIO; REQUERIMOS DEFINIR LOS LINEAMIENTOS DE UNA POLÍTICA QUE SIENTE LAS BASES DE UN DESARROLLO JUSTO E INCLUYENTE, CON ESTA PERSPECTIVA, NUEVA ALIANZA PRESENTA, SUS EJES PRIMORDIALES PARA IMPULSAR EN EL ESTADO EL BIENESTAR SOCIAL Y RESPONDER AL COMPROMISO CON LA GENTE, PRIMERO.- HACER DE LA EDUCACIÓN, EL DESARROLLO SOCIAL, LA SALUD, CIENCIA Y TECNOLOGÍA, PRIORIDADES DEL ESTADO, SEGUNDO.- PARTICIPAR SIEMPRE CON LA INTENCIÓN DE HACER DE ESTE ESPACIO LEGISLATIVO, UN FACTOR DETERMINANTE EN LA TRANSFORMACIÓN DE DURANGO, EN EL IMPULSO A LAS ACTIVIDADES QUE GENEREN EL BIENESTAR SOCIAL A TRAVÉS DEL EMPLEO Y EL SALARIO, HACERLO CON INICIATIVAS QUE RESPONDAN A LAS DEMANDAS DE LA SOCIEDAD, TERCERO.- PUGNAR EN TODO MOMENTO POR UN MODELO DE DESARROLLO QUE PONGA ÉNFASIS EN LA EQUIDAD Y EN UN CRECIMIENTO SUSTENTABLE, MÉXICO ESTÁ ANTE LA OPORTUNIDAD DE SENTAR LAS BASES PARA UN NUEVO MODELO DE DESARROLLO BASADO EN UN SISTEMA EDUCATIVO DE CALIDAD, NOSOTROS, LOS DIPUTADOS DE NUEVA ALIANZA, DESDE NUESTRO ESPACIO LOCAL, CONTRIBUIREMOS A ELLO, LO HAREMOS RECONOCIENDO SIEMPRE LOS PRINCIPIOS FILOSÓFICOS DEL ARTÍCULO 3º CONSTITUCIONAL: LAICIDAD, GRATUIDAD,

OBLIGATORIEDAD, CIENTIFICIDAD, DONDE EL PRINCIPIO HISTÓRICO DE LAICIDAD SE RECONOCE COMO EL DERECHO DE TODO HOMBRE O MUJER A PROFESAR LA RELIGIÓN QUE DESEE O NO PROFESAR NINGUNA, LA LAICIDAD ES UNA CONDICIÓN SINE QUANON PARA UN RÉGIMEN DE LIBERTADES Y UN ORDEN SOCIOPOLÍTICO PLURAL Y DIVERSO, ES GARANTÍA DE RESPETO, ES EL REQUISITO QUE NOS PONE A BUEN RECAUDO DE LA CENSURA Y LA INTOLERANCIA, CREEMOS TAMBIÉN QUE ES EL MOMENTO DE ACTUAR DE MANERA SENSATA, NO SE TRATA SOLO DE REACTIVAR LA ECONOMÍA, EL DESAFÍO ES MAYÚSCULO, SE TRATA DE DAR FORMA A LOS NUEVOS CIMIENTOS DE UNA ECONOMÍA CON ROSTRO HUMANO, QUE PERMITA UN CRECIMIENTO EQUILIBRADO, EQUITATIVO Y SUSTENTABLE; PENSAMOS QUE PODEMOS LOGRARLO TODA VEZ QUE NUEVA ALIANZA SE DEFINE A SÍ MISMO COMO UN PARTIDO BASADO EN LOS VALORES Y PRINCIPIOS DE UN LIBERALISMO DEMOCRÁTICO, CON UNA PROFUNDA PREOCUPACIÓN SOCIAL, PARA NUEVA ALIANZA, LOS DESAFÍOS DE LA POLÍTICA SOCIAL VAN MÁS ALLÁ DE INCREMENTAR LOS RECURSOS Y LA COBERTURA DE PROGRAMAS ASISTENCIALES, ES TIEMPO DE REVISAR LA ESTRATEGIA Y DARLE A ESTA POLÍTICA, UN CARÁCTER DE POLÍTICA DE ESTADO, PARA NUEVA ALIANZA ES IMPORTANTE CONCENTRAR ESFUERZOS EN LA CREACIÓN DE EMPLEOS, EN LE FORTALECIMIENTO A LA INSTITUCIONES DE SALUD, EN ELEVAR LA COBERTURA Y CALIDAD DE LA EDUCACIÓN, FACTOR DE MOVILIDAD SOCIAL, EN ESTA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA, TENEMOS LA RESPONSABILIDAD COMO REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD, DE HACER A UN LADO LAS POSICIONES RÍGIDAS DE PARTIDO Y TRABAJAR DE MANERA EFICIENTE, EFICAZ Y CONJUNTA, PARA RESPONDER A LA CONFIANZA QUE NOS OTORGAN LOS CIUDADANOS CON SU VOTO Y CUMPLIR CON EL MANDATO DE ENCONTRAR SOLUCIONES CREATIVAS A LOS PROBLEMAS QUE HOY POR HOY AGOBIAN A LAS FAMILIAS Y SOBRE TODO A LAS QUE MENOS TIENEN, LA SOCIEDAD ESPERA QUE EL CONGRESO SEA UN ESPACIO DE ENCUENTRO, DE CONSTRUCCIÓN, UN ESPACIO EN EL CUAL SE EDIFIQUEN LOS CIMIENTOS DE UN DURANGO CADA VEZ MÁS FUERTE, ESTAMOS OBLIGADOS A DAR RESPUESTA A LAS EXPECTATIVAS DE LA SOCIEDAD; DEBEMOS SER LOS PRIMEROS EN RESPETAR, VALORAR Y FORTALECER A NUESTRAS INSTITUCIONES POLÍTICAS, DADO QUE SON LOS PILARES ESENCIALES DEL RÉGIMEN DEMOCRÁTICO QUE HOY TENEMOS ASÍ TAMBIÉN ES NUESTRO COMPROMISO, CONSOLIDAR UN ESTADO DE DERECHO FUERTE Y CON CAPACIDAD DE APLICAR Y HACER RESPETAR LAS LEYES, ES TIEMPO DE HACER LO QUE NOS TOCA, HAGAMOS NUESTRO MEJOR ESFUERZO PARA CONTINUAR DE FRENTE CON LA TRANSFORMACIÓN DE DURANGO, EN ESTE PARTICULAR, EL GRUPO PARLAMENTARIO DE NUEVA ALIANZA RECONOCE EN ISMAEL ALFREDO HERNÁNDEZ DERAS, GOBERNADOR DE NUESTRO ESTADO AL IMPULSOR DE LA TRANSFORMACIÓN QUE VIVE ACTUALMENTE DURANGO Y QUE NO PUEDE NI DEBE DETENERSE, FINALMENTE

CONCLUYO EXPRESANDO UN RESPETUOSO EXHORTO, HAY QUE HACER LAS COSAS, AÚN EQUIVOCÁNDONOS, ES MEJOR HACER QUE PERMANECER INMÓVIL, APOSTÉMOSE A DURANGO, A MÉXICO, A LOS JÓVENES, A LOS NIÑOS, A SU GENTE, CONSTRUYAMOS AHORA LAS BASES SÓLIDAS DEL PROGRESO, DE UN PROGRESO EQUITATIVO, HAGÁMOSLO FORTALECIENDO LA EDUCACIÓN, LAS INSTITUCIONES, Y LA DEMOCRACIA, ES CUANTO.

PRESIDENTA: TIENE EL USO DE LA PALABRA HASTA POR QUINCE MINUTOS, EL DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALÚM DEL PALACIO, REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL.

DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALÚM DEL PALACIO: CON EL PERMISO DE LA DIPUTADA PRESIDENTA A QUIEN APROVECHO PARA FELICITAR LA ATINADA DESIGNACIÓN DE ESTA LEGISLATURA DE ELLA COMO PRESIDENTA DE LA PRIMERA MESA DIRECTIVA, ASÍ MISMO HACER EXTENSIVO ESTA FELICITACIÓN AL DIPUTADO ADRIÁN VALLES, COMO PRESIDENTE DE LA GRAN COMISIÓN, LOS DIPUTADOS DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL Y QUIENES FORMAMOS PARTE DE LA COALICIÓN DURANGO NOS UNE EN EL PASADO PROCESO ELECTORAL, COMO BIENVENIDA A ESTA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA, LES OFRECEMOS A TODOS NUESTROS COMPAÑEROS LEGISLADORES NUESTRA DISPOSICIÓN, PARA QUE EN ESTA NUEVA ENCOMIENDA OBTENGAMOS UN GRAN NÚMERO DE LOGROS PARA LA SOCIEDAD QUE NOS ELIGIÓ, INICIAMOS INVITANDO A LAS DIVERSAS CUENTAS POLÍTICAS QUE INTEGRAN ESTE CONGRESO, A ASUMIR A DIFERENCIA DE OTRAS LEGISLATURAS, UNA VISIÓN Y UNA ACTITUD DE COMPROMISO, DE RESULTADOS EXPRESADOS EN BIENES TANGIBLES PARA LA SOCIEDAD, LO QUE PERMITIRÁ SIN DUDA INICIAR LA RECUPERACIÓN DE LA CONFIANZA QUE LA SOCIEDAD HA IDO PERDIENDO DÍA CON DÍA EN LA POLÍTICA O MEJOR DICHO EN SUS REPRESENTANTES, EL DIÁLOGO, O EL DEBATE, SIEMPRE RESPETUOSO Y CIVILIZADO DEBE SER EL MEDIO QUE NOS LLEVE A LOGRAR ACUERDOS, LOS ACUERDOS QUE LA SOCIEDAD DEMANDA, NO AQUELLOS QUE LOS PARTIDOS BUSCAN, POR SUS CONVENIENCIAS Y NECESIDADES DE SUPERVIVENCIA, VENIMOS TODOS DE UNA CAMPAÑA ELECTORAL QUE MUCHO NOS DIJO, ESTÁ EN NOSOTROS SABER INTERPRETARLA, LAS CAMPAÑAS ELECTORALES DEBEN SERVIR NO SOLO PARA QUE LA SOCIEDAD CONOZCA A QUIEN ASPIRAN A REPRESENTAR SINO DE MANERA PARTICULAR PARA QUE LOS POSIBLES REPRESENTANTES SE ENTEREN DE LO QUE LA SOCIEDAD PIENSA, SIENTE, QUIERE O INCLUSO AQUELLO A LO QUE LE TEME, POR LO TANTO, SI ALGO DEBEMOS DE RECONOCER ES LO QUE LA GENTE NOS MANIFESTÓ EN LA PASADA CONTIENDA ELECTORAL Y ES QUE NO CREE EN SUS REPRESENTANTES, LOS VE LEJOS, Y SOLO TRABAJANDO PARA SU BENEFICIO PERSONAL, LA PASADA CONTIENDA ELECTORAL PUSO EN EVIDENCIA, HOY MÁS QUE NUNCA LA POBREZA

DEMOCRÁTICA DE SUS INSTITUCIONES Y SUS GOBERNANTES, INSTITUCIONES CREADAS DEL DESISTEMA LEGISLADAS EN ESTE RECINTO PARA FAVORECER ELECTORALMENTE AL PARTIDO QUE GOBIERNA, DURANGO, LEJOS DE AVANZAR EN CONSTRUIR ELECCIONES DEMOCRÁTICAS Y CREÍBLES, SE ALEJA DE ESTE PROPÓSITO, RECREANDO UN ESCENARIO DEL MÉXICO DE LOS AÑOS SETENTAS, CUANDO EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA CON RECURSOS PÚBLICOS, AVASALLABA LA VOLUNTAD POPULAR, ESE MÉXICO EN DONDE NO HABÍA DIVISIÓN DE PODERES, EL PODER LEGISLATIVO FABRICABA TRAJES A LA MEDIDA DE AQUELLO QUE FUE EL PROPIO PARA LLEGARLES UN RESULTADO A MODO, LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN SE LIMITABA, LA CRÍTICA PÚBLICA SE INDUCÍA, SE COMPRABA, SE ELIMINABA, ESE PAÍS EN DONDE SE ROBABAN URNAS, Y SE USABA LA FUERZA PÚBLICA Y LAS INSTITUCIONES ENCARGADAS DE PROCURAR JUSTICIA Y GUARDAR EL ORDEN PARA REPRIMIR A SUS ADVERSARIOS, ES UN REFLEJO FIEL, MUY FIEL DEL DURANGO DE HOY, ESTA LEGISLATURA AMIGAS Y AMIGOS DIPUTADOS, PÚBLICO ASISTENTE, INICIA EN MEDIO DE UNA RECIENTE RESOLUCIÓN DE LOS TRIBUNALES, QUE NO ACEPTAMOS QUE COMPARTIMOS PERO NO ACEPTAMOS EN RELACIÓN AL NÚMERO DE DIPUTADOS QUE DEBERÁN REPRESENTAR A LA SOCIEDAD EN ESTE CONGRESO, ESTE GRUPO PARLAMENTARIO TENDRÁ UNA REPRESENTACIÓN QUE NO CORRESPONDE NI CERCA A LA VOTACIÓN QUE OBTUVO EN LA ELECCIÓN, POR LO TANTO LAS OTRAS FUERZAS POLÍTICAS TAMPOCO, LO QUE NOSOTROS TENEMOS ES LEGAL, SÍ, PERO NO EQUITATIVO, LO QUE LOS OTROS TIENEN TAMBIÉN ES LEGAL, PERO INMEREcido, ESOS ESPACIOS QUE HAN OBTENIDO POR MEDIO DE REFORMAS LEGALES HAN SIDO ARREBATADOS A LA SOCIEDAD, LO ANTERIOR DEBEMOS ACLARARLO, NO SERÁ PARA NOSOTROS EL PRETEXTO PARA OBSTRUIR, CRITICAR Y REPRESENTAR UN GRUPO PARLAMENTARIO AJENO A LA CONSTRUCCIÓN DE ACUERDOS QUE VAYAN ENCAMINADOS A LA BÚSQUEDA DEL BIEN COMÚN, PERO SÍ SERÁ UN REFERENTE INEVITABLE DE AQUELLO QUE DEBEMOS CAMBIAR Y MEJORAR PARA CRECER COMO SOCIEDAD, SOMOS Y SEREMOS UN GRUPO PARLAMENTARIO QUE BUSCA EQUILIBRIOS, QUE ESTABLECE CONTRAPESOS, Y PONDREMOS SIEMPRE EN LA MESA, AQUELLAS PROPUESTAS QUE SIN UN AFÁN DE PROTAGONISMO, APOYEN EL DESARROLLO DEL ESTADO, EL DÍA DE AYER, LOS DIPUTADOS REPRESENTADOS EN ESTE GRUPO PARLAMENTARIO MOSTRAMOS A LA SOCIEDAD A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN LA PROPUESTA DE AGENDA LEGISLATIVA, QUE CONTIENE LOS TEMAS QUE SABEMOS SON IMPORTANTES PARA LOS DURANGUENSES MISMAS QUE PRESENTAREMOS EN DIFERENTES MOMENTOS, MEDIANTE INICIATIVAS SIEMPRE CON LA DISPOSICIÓN DE ESCUCHAR LAS IDEAS QUE LAS ENRIQUEZCAN Y LAS COMPLEMENTEN, LAS NECESIDADES SON MUCHAS, Y DEBEMOS INCLUIRLAS TODAS EN NUESTRAS PROPUESTAS, PERO CONSIDERAMOS QUE DE INICIO HAY TRES TEMAS QUE DEBEN

ESTAR EN LAS DISCUSIONES DE ESTE PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE LA LEGISLATURA, Y SON: LA SEGURIDAD PÚBLICA, LE PEDIMOS AL TODAVÍA GOBERNADOR Y A QUIEN EN SU MOMENTO LO SUCEDA, ASUMIR DE MANERA RESPONSABLE LAS TAREAS Y LOS RESULTADOS EN ESTA MATERIA PARA COMBATIR DE MANERA DECIDIDA LOS DELITOS QUE SON DE SU COMPETENCIA, EN DURANGO EL 94 POR CIENTO DE LOS DELITOS QUE SE COMETEN, SON DEL FUERO COMÚN, Y SE HAN INCREMENTADO DELITOS TALES COMO ROBO DE AUTO, ROBOS A CASA HABITACIÓN, ASALTOS EN LA VÍA PÚBLICA, INCLUYENDO EL CASO DEL SECUESTRO QUE TANTO LASTIMA A LA SOCIEDAD, Y QUE SU NÚMERO HA CRECIDO DE MANERA ALARMANTE, A TAL GRADO DE CONSIDERARSE DURANGO LA ENTIDAD COMO CUARTO LUGAR NACIONAL EN ESTE TIPO DE DELITOS, EN EL SEXENIO ESTATAL ANTERIOR, DURANGO OCUPABA EL TERCER LUGAR EN CUANTO A LOS ESTADOS MÁS SEGUROS DEL PAÍS, AL FINAL DEL PRESENTE SEXENIO, DURANGO ES EL CUARTO ESTADO MÁS INSEGURO Y VIOLENTO DE TODA LA REPÚBLICA, ES POR ELLO QUE LA SEGURIDAD ES UN ASUNTO QUE REQUIERE LA PARTICIPACIÓN DE TODO EL ESTADO, DE LOS TRES PODERES DEL GOBIERNO, LOS PODERES ASÍ COMO LA SOCIEDAD, QUIENES DEBEN ASUMIR DE MANERA CONJUNTA TAMBIÉN ESTA RESPONSABILIDAD, TENER COMO ÚNICA ESTRATEGIA EN MATERIA DE SEGURIDAD EL DISCURSO SIMPLE DE ECHARLE LA CULPA A OTRO NIVEL DE GOBIERNO, ES POR DECIR LO MENOS IRRESPONSABLE, EL SEGUNDO TEMA QUE REQUIERE DE UNA PRONTA RESPUESTA, ES LA TRANSPARENCIA, LA FISCALIZACIÓN, Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS, DURANGO AL IGUAL QUE TODOS LOS ESTADOS DE LA REPÚBLICA CUENTA AHORA CON UN PRESUPUESTO SIGNIFICATIVAMENTE MAYOR AL QUE TENÍA HACE CUATRO Y DIEZ AÑOS, EN EL AÑO 2000 DE CADA PESO QUE EL PAÍS RECAUDABA, 20 CENTAVOS, 20 CENTAVOS IBAN PARA LOS ESTADOS, Y 80 ADMINISTRADOS POR LA FEDERACIÓN, HOY LA RELACIÓN ES INMERSA, SIN EMBARGO ESOS RECURSOS SON ADMINISTRADOS CON GRANDES MÁRGENES DE DISCRECIONALIDAD POR LOS GOBERNADORES Y CON UNA MUY LIMITADA RENDICIÓN DE CUENTAS, LA LABOR QUE REALIZA LA ENTIDAD DE AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO, ÚNICA AUTORIZADA PARA CONOCER DE MANERA PUNTUAL EL EJERCICIO DE LOS RECURSOS PÚBLICOS, ES INSUFICIENTE Y SUS ATRIBUCIONES SE LIMITAN A VERIFICAR LA COMPROBACIÓN DE UN GASTO SIN PODER VERIFICAR DE MANERA SUFICIENTE LA CALIDAD DEL MISMO, LA OBRA PÚBLICA ESTATAL DEJA GRANDES DUDAS SOBRE LA CLARIDAD EN SUS PROCESOS DE CONCURSO, NO SON SIN FUNDAMENTO LAS CRÍTICAS EMITIDAS POR LOS INTEGRANTES DEL GREMIO DE LA CONSTRUCCIÓN SOBRE LOS CONSTRUCTORES PREFERIDOS DEL GOBIERNO, QUE OBTIENEN OBRA CON EL ÚNICO ACTIVO DE SER AMIGOS DEL GOBERNADOR, Y TERMINAN EL SEXENIO CON GRANDES FORTUNAS, LA ASIGNACIÓN DE LA OBRA PUBLICA DEBE CUBRIR LOS MÁS ALTOS ESTÁNDARES DE TRANSPARENCIA, YA QUE ES EN ESTOS RUBROS EN DONDE SE

EJERCE UNO DE LOS PORCENTAJES MÁS ALTOS DE LOS PRESUPUESTOS ESTATALES, ABRIR LA INFORMACIÓN AL ESCRUTINIO PÚBLICO, AMPLIAR LAS FACULTADES DE LOS LEGISLADORES PARA FISCALIZAR Y MEJORAR LA RENDICIÓN DE CUENTAS, DEBE SER PARA ESTA LEGISLATURA Y PARA LA PRÓXIMA ADMINISTRACIÓN ESTATAL UNA TAREA INELUDIBLE, LA PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA, DEBE DE SER EN ESTOS PROCESOS PARTE IMPORTANTE Y ESTARÁ DE MANERA RELEVANTE INCLUIDA EN NUESTRAS PROPUESTAS, EL TERCER BLOQUE, TIENE QUE VER CON LA REFORMA POLÍTICA EN LA VERTIENTE ELECTORAL, ES INACEPTABLE AMIGOS Y AMIGAS DIPUTADAS, IR A UN NUEVO PROCESO ELECTORAL CON LAS ACTUALES REGLAS, CON UN ÁRBITRO PARCIAL Y RENDIDO ANTE QUIENES LO DESIGNARON TAL Y COMO QUEDÓ MANIFIESTO EN LA PASADA CONTIENDA ELECTORAL, LAS SIGUIENTES ELECCIONES EN DURANGO, DEBEN DEJARLE A LA SOCIEDAD UN SABOR DE BOCA, INDEPENDIEMENTE DE QUIEN GANA O QUIEN PIERDA DE EQUIDAD, EQUIDAD QUE NO HUBO EN LA PASADA CONTIENDA ELECTORAL, EN LA CUAL TAMBIÉN QUEREMOS HACER UN RECONOCIMIENTO PÚBLICO A QUIENES EN ESA CONTIENDA NOS ACOMPAÑARON EN ESA DIFÍCIL TAREA DE GENERAR UNA ALTERNANCIA EN DURANGO, AL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y AL PARTIDO DE CONVERGENCIA CON QUIENES ESTAMOS SEGUROS QUE A LO LARGO DE ESTA LEGISLATURA, PODREMOS SEGUIR CONSTRUYENDO EN BASE A LOS ARGUMENTOS Y A LAS PROPUESTAS ACUERDOS Y CONSENSOS QUE NOS AYUDEN A DESEMPEÑAR MEJOR NUESTRA LABOR COMO DIPUTADOS, A TODOS NUESTROS COMPAÑEROS DIPUTADOS LES EXTENDEMOS LA MANO PARA LOGRAR EN ESTA LEGISLATURA LOS ACUERDOS QUE LA SOCIEDAD NECESITE, LOS INVITAMOS A SER UNA LEGISLATURA DIFERENTE, PARTICULARMENTE A QUIENES TENDRÁN UNA MAYORÍA ABSOLUTA EN ESTA CÁMARA DE DIPUTADOS Y POR LO TANTO UNA MAYOR RESPONSABILIDAD EN LAS DECISIONES QUE AQUÍ SE TOMEN, ENTENDIENDO YA Y DEBEMOS ENTENDER DESPUÉS DE ESTE PROCESO ELECTORAL QUE LA GENTE YA ESTÁ MÁS ATENTA DE LO QUE HACEMOS LOS DIPUTADOS Y LO QUE DECIDIMOS EN EL CONGRESO, ES NUESTRA RESPONSABILIDAD, ESTÁ EN NUESTRAS MANOS Y POR PARTE DE LOS DIPUTADOS DE ACCIÓN NACIONAL, CUENTEN CON NOSOTROS, MUCHAS GRACIAS, ES CUANTO SEÑORA PRESIDENTA.

PRESIDENTA: TIENE EL USO DE LA PALABRA HASTA POR QUINCE MINUTOS, EL DIPUTADO REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL ADRIÁN VALLES MARTÍNEZ.

DIPUTADO ADRIÁN VALLES MARTÍNEZ: CON SU PERMISO SEÑORA PRESIDENTA DIPUTADAS Y DIPUTADOS QUE INTEGRAN LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA SOMOS Y DEBEMOS SENTIRNOS AFORTUNADOS PORQUE HOY FORMAMOS PARTE DE LA RENOVACIÓN

DE UNO DE LOS PODERES QUE LE DA FORMA A NUESTRO SISTEMA POLÍTICO SOMOS PARTE DE LA RENOVACIÓN DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE DURANGO SER PARTE DE ESTA RENOVACIÓN IMPLICA POR SI MISMO UN GRAN COMPROMISO PORQUE A PARTIR DE HOY NUESTROS ACTOS Y NUESTRAS DECISIONES TIENEN UNA GRAN IMPORTANCIA PORQUE LA TAREA DE LEGISLAR TIENE LA MISIÓN DE CAMBIAR EL RUMBO DE NUESTRA HISTORIA Y CONDUCIRLA POR EL CAMINO DE LA JUSTICIA EN ESA AFORTUNADA Y GRAN RESPONSABILIDAD HAY QUE DESTACAR Y VALORAR QUE NOS ENCONTRAMOS AL INICIO Y NO AL FINAL DE NUESTRAS FUNCIONES UN INICIO QUE IMPONE UNA MIRADA DE PROSPECTIVA PARA DIMENSIONAR EL TRABAJO LEGISLATIVO QUE LE ENTREGO A DURANGO LA LXIV LEGISLATURA Y CUYO TRABAJO DEBE SER REFERENTE PARA AMPLIAR NUESTRAS METAS Y AMPLIAR NUESTROS OBJETIVOS AL TENER LA RESPONSABILIDAD DE HABER SIDO ELECTO COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL REITERO PÚBLICAMENTE EL PRIMERO DE NUESTROS POSICIONAMIENTOS LOS DIPUTADOS DEL PRI VENIMOS CON UN ALTO SENTIDO DEL EJERCICIO DE UNA MAYORÍA RESPONSABLE QUE MAS ALLÁ DEL NUMERO ESTARÁ NUESTRO ESFUERZO AUTENTICO RAZONADO POR DEFENDERNOS Y DEFENDER NUESTRAS POSTURAS LLEGAMOS A ESTE CONGRESO CON UNA ACTITUD DE RESPETO DE APERTURA DE TOLERANCIA RESPETANDO LA INTEGRACIÓN PLURAL DE ESTA LEGISLATURA PARA DEBATIR CON ARGUMENTOS Y CONVENCER CON LA RAZÓN CON LA FUERZA DE LA RAZÓN Y EL DIALOGO ESTAMOS CONSIENTES QUE VARIAS INICIATIVAS SE APROBARAN Y OTRAS NO PASARAN EN CUALQUIERA DE LOS CASOS AL CONTRASTAR LAS IDEAS AL PROPONER Y AL DEBATIR OFRECEREMOS COMO PRIMER Y ULTIMO RECURSO EL DIALOGO UN DIALOGO COONSTRUCTIVO DE RESPETO AL COMPAÑERO DE RECONOCERNOS COMO DURANGUEÑOS HOMBRES Y MUJERES CAPACES DE ALCANZAR ACUERDOS SIN CLAUDICAR EN NUESTROS PRINCIPIOS NO NOS DEJEMOS ATRAPAR POR LOS CONFLICTOS PERSONALES O POR LOS INTERESES DE GRUPO EN EL PEOR DE LOS ESCENARIOS SOMOS ADVERSARIOS PERO NUNCA ENEMIGOS NI EL ENCONO NI EL DESEO DE REVANCHA DEBEN REGIR NUESTRA CONDUCTA LEGISLATIVA ESTOY SEGURO QUE TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ESTA LEGISLATURA CONOCEMOS DE ENCUESTAS Y CONOCEMOS DE ESTUDIOS DE OPINIÓN TODOS SABEMOS EL GRADO DE CONFIANZA QUE TIENE EL CIUDADANO HACIA LA FIGURA DEL DIPUTADO UBICADOS EN EL FONDO TAN SOLO UN LUGAR ARRIBA DE LA CALIFICACIÓN HACIA LAS CORPORACIONES POLICIACAS Y LEJOS MUY LEJOS DE LA EVALUACIÓN CIUDADANA HACIA LAS INSTITUCIONES COMO LAS UNIVERSIDADES LA IGLESIA Y EL EJERCITO DEBEMOS TODOS, TODOS RECONOCER ESTA DIFÍCIL CIRCUNSTANCIA SE QUE ES MUY DIFÍCIL ABORDAR UNA SOLUCIÓN O UNA PROPUESTA QUE CAMBIE LA PERCEPCIÓN CIUDADANA A CORTO PLAZO SE TAMBIÉN QUE

HACERLE FRENTE A ESTA REALIDAD REQUERIRÁ QUE COMO LEGISLATURA TENGAMOS LA MISMA VISIÓN COMPARTIENDO DE ENTRADA LOS PUNTOS DE VISTA DEL DIPUTADO JORGE SALÚM UNA VISIÓN QUE GENERE CONFIANZA UNA VISIÓN QUE ACOMPAÑADA DE UN ARDUO TRABAJO EN COMISIONES Y SOBRE TODO UNA VISIÓN QUE MANTENGA LA CERCANÍA CON LA GENTE LO COMENTO EL DIPUTADO PROFR. NIEVES GARCÍA EN SU CONVOCATORIA A LA ACCIÓN ELEMENTO QUE COMPARTIMOS A PLENITUD HAGAMOS DEL TRABAJO Y DE LA ACCIÓN LOS SELLOS DISTINTIVOS DE NUESTRA LEGISLATURA PORQUE LA INACCIÓN BLOQUEA NUESTRA CONCIENCIA Y PUEDE RESULTAR EN UNA CORRECCIÓN POSTERIOR MUCHO MAS COSTOSA ENFOQUEMOS NUESTRO ESFUERZO A FORTALECER LA PRIORIDAD DE LA GENTE EN BIENESTAR SOCIAL INCLUIDA LA SEGURIDAD INCLUIDA LA SALUD INCLUIDA LA EDUCACIÓN DERECHOS FUNDAMENTALES A LOS QUE ASPIRA NUESTRA SOCIEDAD PARA TENER LOS ELEMENTOS BÁSICOS DE CAMBIAR SUS CONDICIONES DE VIDA COINCIDIENDO CON EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA DIPUTADO SERGIO DUARTE HAY QUE ENFOCAR NUESTRO ESFUERZO A CONFORMAR CON LOS TRABAJOS DE ESTA LEGISLATURA QUE GENEREN LAS MEJORES RESPUESTAS DE CARÁCTER SOCIAL UNA DE LAS PRIMERAS RESPONSABILIDADES A LAS QUE HABREMOS DE ABOCARNOS ES LA CONFORMACIÓN DE UN PRESUPUESTO RESPONSABLE QUE CONTEMPLA LAS NECESIDADES DE LOS MUNICIPIOS PROCURANDO ALCANZAR UN DESARROLLO EQUILIBRADO DE IGUAL FORMA ESTAMOS DISPUESTOS A REVISAR ANALIZAR Y APROBAR UNA LEY DE INGRESO Y EGRESOS EQUILIBRADA QUE DEBE SER UNA TAREA A LA QUE DEDICAREMOS TODA NUESTRA RESPONSABILIDAD, CAPACIDAD Y EMPEÑO NOS INSCRIBIMOS EN EL TEMA DE LA **TRANSPARENCIA Y EN LA RENDICIÓN** DE CUENTAS, LA FACULTAD DE REVISAR LAS CUENTAS PÚBLICAS DE LOS MUNICIPIOS LA EJERCEREMOS APEGADOS AL MARCO LEGAL, PERO UNA VEZ MÁS, LO SEÑALAMOS, LAS REFORMAS QUE PUEDAN ENLISTARSE, DEBEN TENER UNA BASE FUNDAMENTAL QUE NO DIVIDAN A LA SOCIEDAD DE DURANGO Y QUE SE APARTEN DEL CLIMA DE LA CONFRONTACIÓN, ES URGENTE VERDADERAMENTE URGENTE QUE DESDE EL CONGRESO COMENCEMOS LA RECONCILIACIÓN ENTRE TODOS LOS DURANGUENSES, EL CONGRESO DEBE SER HOY PARTE DE LAS GRANDES SOLUCIONES QUE DURANGO REQUIERE Y NO DE LOS GRANDES PROBLEMAS QUE LO DAÑAN Y QUE LO AFECTAN, SUMAR TRABAJOS PARA MULTIPLICAR RESULTADOS, ES NUESTRA ENCOMIENDA EN LA DIFÍCIL TAREA DE GOBERNAR PORQUE LA RESPONSABILIDAD DE GOBERNAR DURANGO, NO DEPENDE NI DE UN SOLO HOMBRE NI DE UN SOLO PODER, ES ASÍ QUE POR ORIGEN, IDENTIFICACIÓN, CONVICCIÓN PARTIDISTA Y POR SENTIDO COMÚN VALORAMOS Y DEFENDEMOS EL TRABAJO DEL GOBERNADOR ISMAEL HERNÁNDEZ DERAS, LA INFRAESTRUCTURA HIDRÁULICA, CARRETERA, DE SALUD, EDUCACIÓN, ENTRE OTRAS, EJERCIDA EN DURANGO

DURANTE LOS ÚLTIMOS SEIS AÑOS, ES UNA INVERSIÓN A FAVOR DEL PUEBLO, QUE TRANSFORMÓ CONDICIONES EN NUESTRAS REGIONES, EN NUESTRAS COMUNIDADES Y EN NUESTROS MUNICIPIOS, EL GOBIERNO DE ISMAEL HERNÁNDEZ DERAS DEJA UNA PLATAFORMA PARA TRANSITAR DE LA ETAPA DE LA INFRAESTRUCTURA A LA DEL DESARROLLO ECONÓMICO Y LA GENERACIÓN DEL EMPLEO, EN EL MISMO SENTIDO Y CON EL ESTRICTO RESPETO A LAS INSTITUCIONES LEGALMENTE CONSTITUIDAS Y ESTABLECIDAS, TENEMOS LA CONFIANZA DE QUE A PARTIR DEL PRÓXIMO QUINCE DE SEPTIEMBRE JORGE HERRERA CALDERA HABRÁ DE CONTINUAR EL TRABAJO CON ESFUERZO, Y CON LA ALTURA DE MIRAS PARA QUE EL GOBIERNO SIGA AL SERVICIO DEL PUEBLO, COMPARTIMOS EL PUNTO DE VISTA DE NUESTRA COMPAÑERA DIPUTADA DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA, DE QUE GENEREMOS AL INTERIOR DE ESTA LEGISLATURA LOS NUEVOS TEMAS Y LOS GRANDES RETOS QUE PERMITAN LA SUSTENTABILIDAD DE NUESTRAS COMUNIDADES Y DE NUESTRAS REGIONES, ESTAREMOS ATENTOS A LOS PRONUNCIAMIENTOS Y A LAS PROPUESTAS DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA A TRAVÉS DE SU REPRESENTANTE, AGRADECEMOS LA ALIANZA DE NUESTRO COMPAÑERO FRANCISCO ACOSTA DEL PARTIDO DURANGUENSE, PARA IR EN ARMONÍA BUSCANDO LOS TRABAJOS Y LOS ESFUERZOS Y QUE SEA EL DIPUTADO DEL PARTIDO DURANGUENSE UN ESLABÓN Y UN ELEMENTO QUE PERMITA ARTICULAR MEJOR NUESTROS TRABAJOS, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS QUE INTEGRAMOS LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA, SIEMPRE HE PENSADO QUE CUANDO NO CUMPLIMOS CON LOS PROPÓSITOS Y LOS IDEALES POR LOS QUE HEMOS LUCHADO, PERDEMOS NUESTRA IDENTIDAD, Y CUANDO A PESAR DE LO FÁCIL Y CUANDO A PESAR DE LO DIFÍCIL LOGRAMOS CUMPLIR CON NUESTROS IDEALES, HONRAMOS NUESTROS PROPÓSITOS Y HONRAMOS NUESTRO ORIGEN, TENGO LA CONVICCIÓN DE QUE CON BASE EN EL DIÁLOGO, EN EL RESPETO A NUESTROS COMPAÑEROS A CADA UNA Y CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE ESTA LEGISLATURA, VAMOS A GANAR IDENTIDAD Y VAMOS A HONRAR LOS IDEALES QUE NOS HAN DADO ORIGEN, POR SU ATENCIÓN, MUCHÍSIMAS GRACIAS.

PRESIDENTA: HABIÉNDOSE AGOTADO LA ORDEN DEL DÍA Y EN VIRTUD DE QUE LOS DIPUTADOS ELECTOS ALFONSO PEÑA PEÑA Y HÉCTOR GERARDO ESTRADA GARCÍA, NO ASISTIERON A LA JUNTA PREPARATORIA FINAL, CON FUNDAMENTO EN EL PRIMER PÁRRAFO DEL ARTICULO 27 DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE DURANGO, SE INSTRUYE A LA OFICIALÍA MAYOR PARA QUE CITE A LOS MENCIONADOS DIPUTADOS ELECTOS, PARA QUE DENTRO DE LOS DIEZ DÍAS SIGUIENTES, CONTADOS A PARTIR DEL DÍA DE HOY, SE PRESENTEN EN ESTE HONORABLE CONGRESO A RENDIR PROTESTA, YA QUE DE LO CONTRARIO SE MANDARÁ LLAMAR A SUS SUPLENTE.

PRESIDENTA: HABIÉNDOSE AGOTADO EL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, SE CLAUSURA LA SESIÓN, Y SE CITA AL PLENO A LA SIGUIENTE QUE SE VERIFICARÁ EL DÍA (7) SIETE DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DIEZ, A LAS (11:00) ONCE HORAS, DAMOS FE.-----